



Pressemitteilung

Feuerwehr

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Postfach: 39 20 · 65029 Wiesbaden
Telefon: 0611 / 31 13 0005
E-Mail: 37.presse@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/feuerwehr>

4. Juli 2023

Einsatzbericht BF-WI

Flächenbrand drohte auf Wohnhaus überzugreifen

Um 15:30 erhielt die Leitstelle Wiesbaden die Meldung über einen Flächenbrand im Bereich der verlängerten Hans-Bredow-Straße. Kurz darauf gingen weitere Meldungen ein, dass das Feuer auf ein Wohnhaus überzugreifen droht, in welchem sich noch Personen befinden.

Bei Eintreffen der ersten Löschfahrzeuge zeigte sich eine massive Brandausbreitung im Feldbereich der verlängerten Hans-Bredow-Straße, welche sich von drei Seiten um ein Wohngrundstück zog. Stark aufziehender Wind trieb die Flammen mit großer Geschwindigkeit voran. In einem freistehenden Gebäude wurden noch Personen gemeldet, welche von den Flammen eingeschlossen waren. Das ersteintreffende Löschfahrzeug der Feuerwache 1 begann direkt mit der Brandbekämpfung, um ein Übergreifen der Flammen auf das Wohngebäude zu verhindern. Dazu begaben sich die Kräfte in den Innenhof des Grundstücks. Nach kurzer Zeit konnte eine Bewohnerin mit ihrem Kind in Sicherheit gebracht werden und dem Rettungsdienst übergeben werden.

Der brennende Stoppelacker, welcher sich von drei Seiten um das Wohngrundstück zog, wurde mit mehreren Tanklöschfahrzeugen abgelöscht. Die Löschmaßnahmen wurden durch ansässige Landwirte unterstützt, welche den Acker im Bereich des Wohngrundstücks und des unverbrannten Bereichs umpflügten. Des Weiteren unterstützen Soldaten der Bundeswehr, welche sich zufällig in der Nähe befanden, beim Verlegen der Schlauchleitungen. Die US-Feuerwehr war ebenfalls mit einem

Flugfeldlöschfahrzeug vor Ort und unterstützte bei der Wasserversorgung.

Durch umfangreiche Löschmaßnahmen im Feldbereich und im Bereich des Stoppelackers konnte ein Übergreifen des Feuers auf das Wohnhaus und dort abgestellte PKWs verhindert werden. Die Wasserversorgung wurde durch die Freiwillige Feuerwehr über die New-York-Straße sichergestellt.

Im Einsatz waren fünf Freiwillige Feuerwehren, alle drei Wachen der Berufsfeuerwehr, sowie zwei Rettungswagen und ein Notarzteinsetzfahrzeug. Die verbrannte Fläche kann auf insgesamt 5 Hektar beziffert werden. Die zwei Bewohner des Hauses kamen mit leichten Verletzungen in ein Wiesbadener Krankenhaus. Die Brandursachenermittlung übernimmt nun die Polizei.